
Subject: Vorstellung
Posted by sir-shed-a-lot on Sat, 29 Aug 2009 18:40:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leidensgenossen,

Ich bin 22 Jahre und leide an Haarausfall.
Ich habe bereits schon viel hier im Forum mitgelesen und habe mir vor 5 Monaten Finasterid vom
Hautarzt verschreiben lassen.
Nach den ersten 2 Wochen wurde der Haarausfall schon deutlich weniger(10-30 Haare am Tag)
nur momentan ist er seit Ende Juli Anfang August wieder relativ hoch (60-100). Dazu habe ich in
letzter Zeit auch Kopfjucken. 

Könnte dies damit zussammenhängen, dass ich das KET Schampoo zu häufig benutzt
habe(alle 2 Tage)?
Des weiteren hatte ich Mitte Juli bis Anfang August eine relativ radikale Diät. (wenig Kalorien)

Momentan bin ich auf ein Sebamed Daily Shampoo umgestiegen. Dies verwende ich schon seit
einer Woche und das Jucken hat noch nicht nachgelassen.

Obwohl mir relativ wenige Haare ausfallen, dünnt sich das Haar bei mir aus und die
Geheimratsecken wachsen. Momentan habe ich einen Status von NW 1-2. 
Was mich jedoch gewundert hat ist, dass trotz des gerringeren Haarausfalls in der Anfangsphase
das Haar an den Seiten auf einmal ausgedünnt ist. Momentan kommt mir der Haarausfall auch
sehr diffus vor. 

Könnte es sein, dass Finasterid bei mir negativ wirkt?

Des weiteren habe noch eine Frage. Meine Mutter hat blonde Harre und mein Vater schwarze. Ich
selbst habe auch blondes Haar. Kann man sagen, dass ich die Haare mütterlicherseits geerbt
habe?

Danke für die Beantwortung meiner Fragen und viele Grüße

Subject: Re: Vorstellung
Posted by mesh on Sun, 30 Aug 2009 17:00:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zu deinem Beitrag kann ich nicht viel sagen, nur sind nicht bis 100 Haare die man täglich verliert
nicht normal, auch wenn man kein Haarausfall hat?
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Zu deiner radikalen Diät (wenig Kalorien), kann ich nur sagen, dass ist das schlimmste was du
machen kannst. Ich selber habe in den letzten Monaten mich damit sehr beschäftigt, weil ich
Jahre lang nicht abgenommen habe, obwohl ich mich sehr gesund und fettarm ernährt habe. 

Keine Kalorieren zu sich nehmen ist das falscheste was man machen kann, wenn man abnehmen
will. Du wirst es nicht glauben, aber nicht mit "Wenig Essen" nimmt man ab, sondern mit dem
"Richtigen Essen" nimmt man ab. Sogar mit "Wenig Essen" nimmt man sogar zu bzw. erreicht
genau das Gegenteil.

Solltest du darüber mehr wissen wollen kannst du ja bescheid geben.

Subject: Re: Vorstellung
Posted by sir-shed-a-lot on Sun, 30 Aug 2009 17:04:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja ich habe 5 Kilo abgenommen und bin ganz zufrieden (außer das vll die haare drunter
gelitten haben). Mache jetzt auch mehr Sport. Was ich vorher gar nicht gemacht habe.

Subject: Re: Vorstellung
Posted by mesh on Sun, 30 Aug 2009 17:13:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Na ja, musst du natürlich wissen. Doch jeder Ernährungsexperte wird dir sagen, dass das
schlimmste ist, wenn man keine Kalorien zu sich nimmmt, wenn man abnehmen möchte.
Übrigens, 2-3 Kg nimmt man in den ersten 2-4 Tagen immer ab, weil man Wasser verliert. Ich
habe auch in den ersten 7 Tagen 5 Kg abgenommen und dann passierte 20 Tage nichts und als
ich dann wieder normal gegessen habe, waren die Kilos wieder drauf. 

Aber wenn du der Meinung bist, dass das bei dir klappt okay, aber erinnere dich an meine Worte,
wenn du die Kilos wieder drauf hast 

Subject: Re: Vorstellung
Posted by sir-shed-a-lot on Sun, 30 Aug 2009 19:55:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

noch eine zusätzliche Info,
bei meinem letzten Blutbild Mitte August hatte ich einen TSH Wert von 2,14
und bei dem Blutbild von Anfang Mai 1,34 und im Dezember 08 1,26

Könnte sich da Schildtrüsentechnisch bei mir was entwickelt haben?
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Subject: Re: Vorstellung
Posted by sir-shed-a-lot on Tue, 01 Sep 2009 18:17:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wie ist das denn mit der haarfarbe?
Mutter blond 
Vater schwarz

ich: blond

kann man hier sagen, dass ich die haare mütterlicherseits geerbt habe?

Subject: Re: Vorstellung
Posted by Balle on Wed, 02 Sep 2009 09:43:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sir-shed-a-lot schrieb am Die, 01 September 2009 20:17wie ist das denn mit der haarfarbe?
Mutter blond 
Vater schwarz

ich: blond

kann man hier sagen, dass ich die haare mütterlicherseits geerbt habe?

Nicht zwangsläufig, ist bei mir genauso, Vater schwarz, Mutter hellblond, ich aschblond, habe
aber einen besseren Haartstatus als meine männlichen Verwandten mütterlicherseits, die sind
oder waren in meinem Alter schon wesentlich schlechter dran.

Subject: Re: Vorstellung
Posted by Antidote on Fri, 04 Sep 2009 06:39:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sir-shed-a-lot schrieb am Die, 01 September 2009 20:17wie ist das denn mit der haarfarbe?
Mutter blond 
Vater schwarz

ich: blond

kann man hier sagen, dass ich die haare mütterlicherseits geerbt habe?

Wofür ist das wichtig, wenn ich fragen darf? Und mal noch ne Frage...

Viele schreiben, sie hätten ihre Blutwerte überprüft. Macht ihr das, weil ihr Bodybuilding
betreibt oder sollte man das machen bei Fin-Anwendung? Mich interessiert es, weil ich mit diesen
ganzen Werten nichts anfangen kann...

Page 3 of 13 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=6276
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=15426&goto=166598#msg_166598
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=166598
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=5395
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=15426&goto=166619#msg_166619
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=166619
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=6160
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=15426&goto=166738#msg_166738
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=166738
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Re: Vorstellung
Posted by Balle on Mon, 07 Sep 2009 10:13:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Antidote schrieb am Fre, 04 September 2009 08:39sir-shed-a-lot schrieb am Die, 01 September
2009 20:17wie ist das denn mit der haarfarbe?
Mutter blond 
Vater schwarz

ich: blond

kann man hier sagen, dass ich die haare mütterlicherseits geerbt habe?

Wofür ist das wichtig, wenn ich fragen darf? Und mal noch ne Frage...

Viele schreiben, sie hätten ihre Blutwerte überprüft. Macht ihr das, weil ihr Bodybuilding
betreibt oder sollte man das machen bei Fin-Anwendung? Mich interessiert es, weil ich mit diesen
ganzen Werten nichts anfangen kann...

Ich denke eher wegen Fin, hab auch noch keine machen lassen, hatte ich mal vor, aber dann
wars mir auch egal, solange man keine NWs hat und sich gut und fit fühlt ist das auch sicherlich
überflüssig.

Subject: Re: Vorstellung
Posted by sir-shed-a-lot on Mon, 07 Sep 2009 10:20:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja ich lasse es wegen Fin machen.
Will da lieber auf Nummer sicher gehen  

Subject: Re: Vorstellung
Posted by Balle on Mon, 07 Sep 2009 11:15:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sir-shed-a-lot schrieb am Mon, 07 September 2009 12:20ja ich lasse es wegen Fin machen.
Will da lieber auf Nummer sicher gehen  

Aber wenn du schon seit mehreren Monaten Fin nimmst, hast du ja garkeine Vergleichswerte von
vorher.

Subject: Re: Vorstellung
Posted by sir-shed-a-lot on Mon, 07 Sep 2009 11:21:24 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

doch. Das letzte vor Fin habe ich direkt vor der Einnahme machen lassen, weil ich vermehrt an
HA gelitten hatte und es nochmal als Entscheidungskriterium nutzen wollte, um mit Fin zu starten,
da ich mir nicht sicher war, ob der HA mit irgendetwas anderem zu tun hatte.. Bei mir wurde auch
erst ein Eisenmangel diagnostiziert. Aber der Hausarzt sagte, wenn sich nach einem halben Jahr
von der Eisentabletteneinnahme nichts bessert, dann ist es AGA...
Meine Eisenwerte besserten sich, aber nicht der HA.

Subject: Re: Vorstellung
Posted by Balle on Mon, 07 Sep 2009 11:24:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sir-shed-a-lot schrieb am Mon, 07 September 2009 13:21doch. Das letzte vor Fin habe ich direkt
vor der Einnahme machen lassen, weil ich vermehrt an HA gelitten hatte und es nochmal als
Entscheidungskriterium nutzen wollte, um mit Fin zu starten, da ich mir nicht sicher war, ob der
HA mit irgendetwas anderem zu tun hatte.. Bei mir wurde auch erst ein Eisenmangel
diagnostiziert. Aber der Hausarzt sagte, wenn sich nach einem halben Jahr von der
Eisentabletteneinnahme nichts bessert, dann ist es AGA...
Meine Eisenwerte besserten sich, aber nicht der HA.

Hast du denn auch Testo, Östro, Progesteron... testen lassen?

Subject: Re: Vorstellung
Posted by sir-shed-a-lot on Mon, 07 Sep 2009 12:52:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ne das nicht.

das kostet doch, oder?

Ich werde vermutlich auch mal zu einem anderen Hautarzt gehen. 
Mein Aktueller wollte mir nur Finasterid 1mg verschreiben.
Bei meinem Hausarzt würde ich auch Proscar bekommen, jedoch will ich das erste Jahr mit der
1mg Variante durchziehen.

Der Hautarzt wo ich war, wollte sofort immer Geld haben, was vermutlich auch mehr oder weniger
normal ist. Jedoch wurde mein HA relativ schnell als AGA abgestempelt, fand ich. (Ein bisschen
mit der Hand durch den Kopf gefahren und dann eine Diagnose gemacht)

Ich habe auch noch relativ viele Haare auf dem Kopf, aber im Vergleich zu früher ist es doch
wenig, da ich Fell wie in Bär hatte    und ich will halt verhindern, dass es noch weniger wird.
Selbst wenn die Haare nass waren, hat man keine Kopfhaut gesehen.
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Subject: Re: Vorstellung
Posted by Balle on Tue, 08 Sep 2009 09:20:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sir-shed-a-lot schrieb am Mon, 07 September 2009 14:52ne das nicht.

das kostet doch, oder?

Ich werde vermutlich auch mal zu einem anderen Hautarzt gehen. 
Mein Aktueller wollte mir nur Finasterid 1mg verschreiben.
Bei meinem Hausarzt würde ich auch Proscar bekommen, jedoch will ich das erste Jahr mit der
1mg Variante durchziehen.

Der Hautarzt wo ich war, wollte sofort immer Geld haben, was vermutlich auch mehr oder weniger
normal ist. Jedoch wurde mein HA relativ schnell als AGA abgestempelt, fand ich. (Ein bisschen
mit der Hand durch den Kopf gefahren und dann eine Diagnose gemacht)

Ich habe auch noch relativ viele Haare auf dem Kopf, aber im Vergleich zu früher ist es doch
wenig, da ich Fell wie in Bär hatte    und ich will halt verhindern, dass es noch weniger wird.
Selbst wenn die Haare nass waren, hat man keine Kopfhaut gesehen.

Wenn du die Hormonspiegel vorher nicht getestet hast, brauchst du es dann ja jetzt auch nicht
mehr, wegen den Vergleichswerten.

Subject: Re: Vorstellung
Posted by sir-shed-a-lot on Wed, 16 Sep 2009 18:20:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mittlerweile bin ich zuversichtlich. Im Frontbereich sind jetzt sogar kleinere pigmentierte Haare
vorhanden. Das leichte Jucken nehme ich einfach mal in Kauf.
Haare fallen aber weiterhin einige aus, aber ich denke das ist normal. Besonders nach der
Anwendung vom KET Shampoo, welche ich jetzt auf einmal die Woche reduziert habe.

Subject: Bilder
Posted by sir-shed-a-lot on Mon, 21 Sep 2009 21:39:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hab jetzt doch mal paar bilder geuppt.
Manchmal bin ich mir ziemlich unsicher. Zwar wachsen überall kleine dicke Haare, aber es
fallen weiterhin viele aus, wobei dies längere Haare sind. Ich hatte auch vor einem 3/4 Jahr
Eisenmangel und nehme mometan wieder Tabletten weil meine Werte nur knapp über 70
waren.
Die Seite ist auch ziemlich ausgedünnt, wobei ich hier Fin als Ursache nennen würde, da ich
dort vorher keine Probleme hatte. Alles verläuft eigtl ziemlich diffus. Ich habe auch keine klare
Haarlinie mehr in den GHEs. Die rote Linie auf dem einen Foto stellt die Haarlinie dar, innerhalb
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der sich noch Haare befinden, es aber nicht mehr reicht um die Kopfhaut abzudecken.

Seite:

http://www.imgbox.de/?img=g3492w145.jpg

GHE rechts (ist schlimmer als die Linke):

GHE links:

Front:
GHE betonend gekemmt:

Könnte es eventuell sein, dass die dicken kleinen Haare noch von der Eisentherapie stammen
und Fin jetzt gleichzeitig schadet?

Subject: Re: Bilder
Posted by Balle on Tue, 22 Sep 2009 11:18:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die Fotos könnten fast mir sein, vor Allem die Ausdünnung im unteren Schläfenbereich ist
bei mir ähnlich.

Subject: Re: Bilder
Posted by sir-shed-a-lot on Tue, 22 Sep 2009 11:58:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

welche mittel nimmst du gegen deinen HA und wie lange schon?
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Hattest du bereits erfolge?

Mir macht  diese komplette Ausdünnung Sorge, das war vor Fin noch nicht so.
Früher hatte ich überall Fell wie ein Bison.

Subject: Re: Bilder
Posted by Balle on Tue, 22 Sep 2009 12:19:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fin 1 mg und alle 2bis 3 Tage Pantostin, dann noch Zink und Biotin für Glanz und Struktur, an
den GHEs konnte ich keine Erfolge feststellen, aber am Frontwirbel sin komplett neue kräftigen
Haare gewachsen, mir ging es ja auch darum, so früh wie möglich gegen die AGA
vorzugehen, bei manchen Fotos von Usern frage ich mich immer, warum die nicht schon ein paar
Jahre früher mit der Medikation gestartet sind.

Subject: Re: Bilder
Posted by sir-shed-a-lot on Tue, 22 Sep 2009 15:11:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

was ist denn pantostin,
ist das sowas wie minox?

Trat die Ausdünnung an den Seiten bei dir auch erst während der Fineinahme auf?

Viele Leute meinen ich würde mich wegen meines HAs anstellen und meinen ich hätte doch
gar keinen.

Aber ich will auch so früh wie möglich den scheiss aufhalten bis es das wundermittel geben
wird. 

Eigentlich hätte ich noch früher anfangen sollen, was zu machen, wenn ich gewusst hätte
dass es sich so entwickelt. Ich hatte so dichtes fell aufm Kopf, dass man selbst bei nassen
Haaren keine Kopfhaut gesehen hat. 

Subject: Re: Vorstellung
Posted by kol789 on Tue, 22 Sep 2009 15:22:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja.. man erkennts schon
aber noch früher hätte es auch nicht mehr gebracht. auch mit fin wirst du niemals deine 100%
dichte erreichen.. mit kleinen geheimratsecken und einer etwas geringeren dichte muss man sich
einfahc zufriedengeben - man sollte eigentlich sogar glücklich sein, wenn man das mit fin hält.

deine haare sind jetzt noch nicht übermäßig licht und deine geheimratsecken noch minimal..
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mit fin hast du sicher gute chancen.

Subject: Re: Bilder
Posted by Balle on Thu, 24 Sep 2009 10:06:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sir-shed-a-lot schrieb am Die, 22 September 2009 17:11was ist denn pantostin,
ist das sowas wie minox?

Trat die Ausdünnung an den Seiten bei dir auch erst während der Fineinahme auf?

Viele Leute meinen ich würde mich wegen meines HAs anstellen und meinen ich hätte doch
gar keinen.

Aber ich will auch so früh wie möglich den scheiss aufhalten bis es das wundermittel geben
wird. 

Eigentlich hätte ich noch früher anfangen sollen, was zu machen, wenn ich gewusst hätte
dass es sich so entwickelt. Ich hatte so dichtes fell aufm Kopf, dass man selbst bei nassen
Haaren keine Kopfhaut gesehen hat. 

Pantostin enthält Alfatradiol, einen topischen DHT-Hemmer, was anderes als Minox, Minox
würde ich an deiner Stelle garnicht nehmen, hast ja dichtes Deckhaar und bist ziemlich jung,
das Ausdünnen an den Schläfen hat sich seit Beginn der Fineinahme etwas fortgesetzt,
sccheint im Moment aber zu stagnieren, der Rest entwickelt sich ja gut, der obere
Schläfenbereich hat sich auch nicht verschlimmert, ist aber auch nicht zugewachsen, im
Großen und Ganzen kann ich mich aber eigentlich nicht beklagen.

Subject: Re: Vorstellung
Posted by sir-shed-a-lot on Thu, 26 Nov 2009 22:20:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mal ein kleines update.

was meint ihr?

Subject: Aw: Vorstellung
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Posted by sir-shed-a-lot on Tue, 13 Apr 2010 20:28:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

so freunde der sonne..

ich habe vor gut 2 monaten mit fin aufgehört, da sich bei mir ne gyno entwickelt hat. vermutlich
leide ich auch an einer natürlichen östrogendominanz, worin eigtl auch die ursache liegt. Vll
wir der haarausfall auch dadurch auch mit verursacht.
Es hat sich eigtl stätig langsam in den GHEs weiter entwickelt. Jedoch hatte ich unter fin das
gefühl, dass es alles noch diffuser wurde. Momentan ist der Status auch etwas schlechter. aber
vll liegt das auch an einer radikalen antifett diät die ich momentan durchführe. Will mal
schauen inwieweit ich die gyno damit webbekomme... Das wieder vorhandene DHT wird
hoffentlich sienen Teil dazu beitragen, da Gynos normalerweise auch medikamentös auch mit
DHT behandelt werden.

Aber was ich eigtl sagen wollte ist, dasss ich mich wieder relativ wohl fühle. Fin hat schon ein
wenig müde  und ziemlich lustlos gemacht. Ich habe das auch anfangs alles in Kauf
genommen.
was ich jedoch in letzter Zeit merke ist, dass ich sau aggressiv bin. Jedoch versuche ich das
durch MuskelTraning positiv einzusetzen. Allgemein fühl ich mich jedoch wieder viel wohler.

Jedoch wollte ich fragen, welche alternativen Möglichkeiten es gibt, die nicht das DHT als übel
bekämpfen bzw sehr wenige bis keine Nebenwirkungen mit sich führen.

Sorry, dass der Text ein wenig unstruktiert ist^^

Subject: Aw: Vorstellung
Posted by HirschGeweih on Wed, 14 Apr 2010 22:41:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

zink nimmst du ja schon. Sägepalme und beta sitosterol gehen noch. Diese sind zwar schwach
in der wirkung, aber auch milder in den nebenwirkungen. Ansonsten gäbe es noch spiro oder
fluta topisch, beide haben weniger starke hormonelle nebenwirkungen als fin. Fin topisch währe
auch noch eine möglichkeit.

Subject: Aw: Vorstellung
Posted by dr. mabuse on Thu, 15 Apr 2010 18:12:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo leute,

nun hat es mich, meiner geheimratsecken wegen, auch hierher verschlagen. habe mich hier mal
umgelesen und nun zwei frage:
ich hätte (mit 22) vor, mir proscar von http://www.qhi.co.uk/ zu bestellen, vor allem des geldes
wegen, da ich noch student bin. a) ist der laden seriös? und b) ist es sinnvoll, es mit proscar zu
versuchen?
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den tablettenteiler scheint man ja aus der apotheke zu bekommen.

bin euch dankbar für hinweise,
beste grüße!

Subject: Aw: Vorstellung
Posted by dr. mabuse on Fri, 16 Apr 2010 11:34:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich schieße gleich noch eine frage nach: habe gelesen, dass generics24 auf eine seriöse
plattform zu sein scheint. nun frage ich mich, ob dies hier http://
www.generics24.com/Generic-Proscar--Finasteride-5mg-Almus-Ph
arma-UK-56-tabs-p-16554.html es auch tun würde. bei 56 tabletten kommt man da ja über ein
halbes jahr aus. scheint mir billiger als über qui.
kann ich das guten gewissens kaufen? will mir nicht ein jahr lang nen mist einwerfen, der ja
garnicht wirkt.

mfg

Subject: Aw: Vorstellung
Posted by Treblig on Fri, 16 Apr 2010 11:55:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Sir-shed-a-lot

Hast du deinen Östrogenspiegel messen lassen,weil du eine Östrogendominanz vermutest? Ich
meine jetzt unabhängig und vor der Gyno...

Subject: Aw: Vorstellung
Posted by Emmod20 on Fri, 16 Apr 2010 12:39:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!

Leide auch seit einiger Zeit an Haarausfall.Glücklicherweise ist der Zustand seit ca 3 Jahren
gleich geblieben.Ich habe vor einigen Monaten ebenfalls Bilder hier gepostet.Würde mich
freuen, wenn du die mal mit deinem Zustand vergleichen würdest und postest inwieweit er mit
deinem übereinstimmt.War bereits bei 2 Hautärzten,von denen einer diffusen und der andere
androgenetischen HA diagnostizierte.Bin selbst am grübeln, da es nach keinem bestimmten
Schema verläuft (weder Norwood Hamilton noch Ludwig).Werde aber demnächst noch einen
dritten Hautarzt zu Rate ziehen.

Hier sind die Bilder:
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Oberkopf:
http://www.alopezie.de/fud/index.php/fa/6410/

Geheimratsecke (kaum ausgeprägt/kaum vorhanden)

http://www.alopezie.de/fud/index.php/fa/6423/

Subject: Aw: Vorstellung
Posted by dr. mabuse on Sat, 17 Apr 2010 12:37:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sofern mir jemand meine fragen beantworten könnte, würde ich mich sehr freuen.   
möglicherweise sind sie hier untergegangen..

grüße

Subject: Aw: Vorstellung
Posted by HirschGeweih on Sat, 17 Apr 2010 15:57:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

dr. mabuse schrieb am Fri, 16 April 2010 13:34ich schieße gleich noch eine frage nach: habe
gelesen, dass generics24 auf eine seriöse plattform zu sein scheint. nun frage ich mich, ob dies
hier http://  www.generics24.com/Generic-Proscar--Finasteride-5mg-Almus-Ph
arma-UK-56-tabs-p-16554.html es auch tun würde. bei 56 tabletten kommt man da ja über ein
halbes jahr aus. scheint mir billiger als über qui.
kann ich das guten gewissens kaufen? will mir nicht ein jahr lang nen mist einwerfen, der ja
garnicht wirkt.

mfg

völlig in ordnung. Aber die von cipla sind noch billiger. Da kriegst du 60stück für den
gleichen preis.

 http://www.generics24.com/Generic-Proscar--Finasteride-5mg-C ipla-60-tabs--p-16551.html

Subject: Aw: Vorstellung
Posted by dr. mabuse on Sat, 17 Apr 2010 20:19:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

vielen dank für die antwort! 
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Subject: Aw: Vorstellung
Posted by sir-shed-a-lot on Wed, 21 Apr 2010 18:37:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

habe ich erst vor kurzem machen lassen und warte noch auf die ergebnisse.

aber wieso sollte man sonst sowas bekommen?

Subject: Aw: Vorstellung
Posted by sir-shed-a-lot on Thu, 22 Apr 2010 10:20:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

so

habe jetzt meine blutwerte bekommen

TEST 241-830(ng/ml) = 695
OEAD <52(pg/ml) = 33
OESTR (pg/ml) = 62 // wieso stehen hier keine Normwerte auf dem Bluttest?!?!
Ist dann OEAD das eigentliche Östrodiaol?

Subject: Aw: Vorstellung
Posted by sir-shed-a-lot on Tue, 29 Jun 2010 17:57:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mittlerweile nehme ich seit gut nem halben Jahr kein Fin mehr und mir ist aufgefallen und habe ja
auf Grund Gynoverdacht aufgehört.

Jetzt habe ich wieder angefangen Zink zu nehmen und habe seit dem direkt Schmerzen in der
Brust bekommen, wobei dass ja normal das Gegenteil bewirken soll.

Hat jemand schon mal ähnliche Erfahrungen mit Zink gemacht?
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